

## **Achtung Auto!**

In diesem Jahr konnten alle Schüler der fünften Klasse der schulartübergreifenden Orientierungsstufe des Stefan-Andres-Gymnasiums am Sicherheitstraining „Achtung Auto“ teilnehmen. Angeboten und durchgeführt wurde das Training vom ADAC, organisiert von Frau Kranz, Verkehrsobfrau der Realschule Plus.

Die Fünftklässler erarbeiteten und lernten spielerisch das umsichtige Verhalten im Straßenverkehr. Unter anderem sahen sie, wie lange es dauert, bis ein Auto nach der Vollbremsung bei „nur“ 30km/h endlich zum Stehen kommt. Einen so langen Bremsweg hätte keiner der Schüler/innen erwartet.

Die Schulgemeinschaft dankt den Veranstaltern und Verantwortlichen dafür, dass sie diese wichtige Veranstaltung unter Einhaltung der Infektionsschutzregeln ermöglichen konnte.